

# Kleine Künstler ganz groß

## Volksbank: Gewinner des Wettbewerbs „jugend creativ“ geehrt

**Schwanewede** – Stolze Gesichter kleiner Künstler und deren Begleitungen waren bei der Siegerehrung in der Volksbank Schwanewede zu sehen. „Oma bringt mir das Schaukeln bei“ so lautet ein Titel der Gewinner des Jugendwettbewerbs „jugend creativ“, der das diesjährige Thema „Jung und Alt: Gestalte, was uns verbindet“ trefflich beschreibt.

Der internationale Wettbewerb der Volksbanken und Raiffeisenbanken, der bereits zum 42. Mal stattfindet, stieß bei den Schwaneweder Grundschulern auf reges Interesse. Insgesamt wurden bei der Schwaneweder Volksbank 312 Bildbeiträge im A3-Format eingereicht. Drei Lehrerinnen

der Heide- und Dreienkampfschule übernahmen die Aufgabe der Jury. „Die Auswahl hat einige Zeit in Anspruch genommen“, erklärte Svenja Henze von der Volksbank Schwanewede, die die Aktion betreute.

ANZEIGE

**BARGELD SOFORT** • Ankauf von  
ALTGOLD • BRUCHGOLD • ZAHNGOLD  
LÖTLOTT • JUWELIER • GOLDSCHMIED **FINJAN**  
Heidkamp 2 • Schwanewede • ☎ 0 42 09 / 51 78

Neben der Ehre, künstlerisch überzeugt zu haben, gab es für die Grundschüler Preise vom Gesellschaftsspiel über Zeichentensilien bis zur Armbanduhr. Markus Hohnhorst vom Vorstand

der Volksbank Schwanewede überreichte den Siegern ihre Preise nebst gerahmter Duplikate ihrer Bilder.

Die Gewinner der ersten Altersklasse (1. und 2. Klasse) sind Mavie Lackner mit ihrem Bild „Meine Tante und ich“, Victoria Sperling: „Oma bringt mir das Schaukeln bei“ und Helena Ruppel: „Kuchen backen mit Mama“. In der zweiten Altersklasse (3. und 4. Klasse) punkteten Jette Judel: „Meine Familie und ich“, Stine-Marie Schwender: „Theater Pinocchio“ und Felix Erasmi: „Ich lerne Treckerfahren mit meinem Vater“.

Alle Einsender nahmen ebenfalls an einem Gewinnspiel teil. Dank des richtigen Lösungswortes konnte Jan-Uwe Freyer einen Preis mit nach Hause nehmen. Die Schulen erhalten die gerahmten Gewinnerbilder im A4-Format.

„Langsam schmückt sich unser Flur“, freute sich Rolf Tigges, Leiter der Dreienkampfschule, die seit 7 Jahren teilnimmt. Die Sieger auf Ortsebene ziehen nun in die nächste Runde ein und werden von einer Jury auf regionaler Ebene bewertet. „Wer dort überzeugt, kann Landes-, Bundes- oder auch internationaler Sieger werden“, so Henze.

Weitere Informationen im Internet unter [www.jugendcreativ.de](http://www.jugendcreativ.de).



Die Gewinner des Wettbewerbs „jugend creativ“ (von links). Vorn: Mavie Lackner, Victoria Sperling und Helena Ruppel. Hinten: Jette Judel, Stine-Marie Schwender, Felix Erasmi und Jan-Uwe Freyer.

FOTO: DE

DE